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の先、新しく入会された会員の研修等を企画してまい
ります。よろしくお願い致します。
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　本日、印海兵学生が見えていますので、及川昭宏会
長より奨学金を渡していただきます。10月は米山月間
ですので、10月13日㈭、印海兵さんにスピーチをお願
いしております。よろしくお願い致します。
・出席委員会（布施孝尚前委員長）
　会員の皆様に、昨年度100%例会出席者のリストを
ＦＡＸにてお送りしました。これ以外に100%出席と思
われる方はご連絡下さい。

　　森田峯男会員　千葉吉男会員　杉田広仁会員
　　佐藤幸一会員　小野寺伸浩会員　志賀昭洋会員
　　江川元徳会員　猪股育夫会員

　　三浦孝次郎会員　岩渕栄市会員　加藤亮会員
　　大畑好司会員

◎バッジ授与（村上正弘新入会員へ）
・村上正弘新入会員のあいさつ
　村上電業の村上と申します。
　義父武彦が長年佐沼ロータリークラブに在籍してお
りまして、葬儀の際には多くの会員の方々にお送りい
ただきありがとうございました。この場をお借りしま
して改めてお礼を申し上げたいと思います。大変あり
がとうございました。
　私は、村上電業に入りまして10年位で、代表になっ
てからまだ 5年しか経っておりません。ロータリーク
ラブに関しては右も左も分からない若輩者ではござい
ますが、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

理由として再開させていただきます。しかしながら感
染のリスクは様々なシチュエーションが潜んでいるこ
とは改めて申し上げることではありません。会員の皆
さん個々の行動でそのリスクを最小限にしていただき
たいと思います。健康が一番です。
　さて、本日は村上正弘さんを新しい仲間としてお迎
えしました。皆さんにはご案内の通り新たに 5名の方
の入会に関しての伺いを実施中です。これが終われば
今月中にもまた新しい仲間が増えますので、皆さんご
期待ください。ただし、後藤和人会員が転勤で退会さ
れました。残念ですが新しい赴任先でのご活躍をご期
待申し上げます。
　今月のロータリー強化月間は公共イメージです。イ
メージはビジネス上では大変なダメージを受けること
は皆様ご存知のとおりです。最近では日野自動車の
データ不正改ざんが話題になっています。少し前では
ヨーロッパでクリーンディーゼルの排ガスシステムの
改ざんが問題になりました。何事も真実を受け止める
ことが重要だと思います。失敗したとしてもその後の
対応で逆にイメージを上げた例もあります。 7月にか
つてないほどの通信障害を起こしたａｕですが、当時
の高橋社長の記者会見が秀逸であったと話題になりま
した。ネットでは“記者会見といえば、弁護士、側近
に聞きながら代表が話す、というイメージ。この社長
すごい。 1人で説明し、質疑応答している。ちゃんと
把握して話している。日本の企業でこれだけできる社
長は、どれだけいるのだろうか。”私自身もこの様な
組織の長でありたいと思いました。突き詰めると法人
を含めた団体、個人に帰結するイメージが重要なのだ
と思います。

・花巻北ＲＣより
　　創立50周年記念誌が届く
・栗駒ＲＣより
　　例会場変更のお知らせ
　　新例会場
　　　ベルディ栗駒：栗原市栗駒稲屋敷沼田45
　　　　TEL：0228－45－1161
・登米市環境市民会議より
　 1．通常総会の協議結果について
　 2．登米市クリーンアップ湖沼群のお知らせ
　　　日　時　9月17日㈯　午前 8時30分～午前10時
　　　場　所　長沼（長沼フートピア公園駐車場集合）
・伊丹有明ＲＣより　会報が届く
・米山梅吉記念館より　館報（秋号）が届く

・会員増強委員会（熊谷敏明委員長）
　本日、例会に村上正弘新入会員が出席しておられま
す。 8月の入会ですが、 1ヶ月間コロナの関係で休会
となっていましたので、本日、バッジの授与をいたし
ます。村上電業の二世会員です。皆さんよろしくお願
い致します。近いうちに 5名の新入会員が誕生する予
定です。そうなりますと今年度で 6名の増強となりま
す。昨年度の 2名と併せて 8名の入会となります。こ
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・本日の出席率　100％

・及川昭宏会長　例会再開となります。よろしくお願
いします。

・佐藤幸一会員　村上正弘新入会員を歓迎いたします。
8月には88歳の誕生日を迎えることができました。
これからもご交誼の程お願い申し上げます。

・千葉吉男会員　 8月 5日、75歳になります。
・小野寺伸浩会員　 8月16日に57歳になりました。う
れしい様な悲しい様な…村上正弘さんの入会を歓
迎致します。会場監督岩渕栄市会員、 1ヶ月よろ
しくお願いします。今月は 5回例会があります。

・杉田広仁会員　 8月 9日は誕生日でした。
・大畑好司会員　 9月21日は誕生日です。
・飯塚仁哉会員　村上二世の入会を祝して。親父に負
けず頑張りたまえ。

・佐々木崇会員　歓迎、村上正弘新入会員。
・江川元徳会員　しばらく会わないので淋しかった。
これからも皆さん健康でありますように。

・八谷郁夫会員　公共イメージフォーラム、菅野幸一
郎委員長よろしくお願いします。

・阿部泰彦会員　村上正弘新入会員を歓迎して。
・菅野幸一郎会員　皆さんと久し振りにお会い出来る
のを楽しみにしておりました。本日は、公共イ
メージ・広報委員会のフォーラムです。宜しくお
願い致します。村上正弘新入会員を歓迎して。

・髙田次雄会員　今日から 9月、1923年（大正 2年）
9月 1 日、今日の日関東大震災、東京が全滅状態
になった日です。天災は繰り返し必ず確実に襲っ
てきます。いつ何時か心の準備が大事。新会員の
村上正弘さんを大歓迎します。 8月、 9月誕生日
の皆さんおめでとうございます。

・冨士原裕子会員　 8月・ 9月誕生日の会員様おめで
とうございます。本日のフォーラム、菅野幸一郎
委員長ご苦労様です。新入会員の村上正弘様を歓
迎いたします。

・佐藤早智子会員　皆様お久し振りです。又よろしく
お願いします。 8・ 9 月誕生日の会員の皆様おめ
でとうございます。

・伊藤幸子会員　アッ！！と言う間に 9 月。 8・ 9 月お
誕生日の皆様おめでとうございます。村上正弘会
員ご入会おめでとうございます。今後よろしくお
願いします。フォーラム菅野幸一郎委員長に期待。

・二階堂恭子会員　新型コロナ感染拡大により休会が
続き、今日しばらくぶりの開催。今月から新入会
員（若い経営者の方々）すごく楽しみです。一緒
に前向きに頑張りましょう。

・村上正弘会員　新入会員です。よろしくお願いいた
します。

・佐藤敬喜会員以下　村上正弘新入会員を歓迎して。
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　及川富男会員
加藤亮会員　千葉正宏会員　佐藤哲弥会員
佐藤利尚会員
　以上、ありがとうございました。

　 8月はコロナの関係でひと月休会させていただきま
した。 7月最終の納涼例会は混乱の中、佐藤哲弥親睦
委員長には様々なご配慮をいただきありがとうござい
ました。
　例会再開に当たっては、感染者数が高止まりの中で
すが、集会などでのクラスターが発生していない事を

誕 生 祝 （ 8月に誕生日を迎えられる会員）

誕 生 祝 （ 9月に誕生日を迎えられる会員）

会長要件 及川昭宏会長

幹事報告 大畑好司副幹事

各委員会報告

本日の出席率

ニコニコボックス
８月に誕生日を迎えられる会員８月に誕生日を迎えられる会員

９月に誕生日を迎えられる会員９月に誕生日を迎えられる会員
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・公共イメージ・広報委員会（菅野幸一郎委員長）
　公共イメージと言うのは一昨年から出来、担当する
ように言われました。どういったことか分かりません
でしたので調べてみました。
　その前に広報委員会はどの様なことをするのかとい
うことから進めて行きたいと思います。
　広報委員会は、クラブ奉仕部門の 1つの委員会で、
ロータリーの歴史や綱領及びその規模を一般に知らせ
る宣伝方法を考察し、認識することを任務とする。会
員の中の新聞関係者、報道関係者の協力を得て自分た
ちの広報に務めなければならない。広報とクラブ、プ
ロジェクトというテーマでは、いづれもロータリーク
ラブは毎年主要な社会奉仕活動を 1つ提唱することが
望まれております。成功裡に完了した奉仕プロジェク
トは、ロータリーに対する一般の人々の認識、理解を
させるために非常に効果的な方法の 1つと考えており
ます。従ってみごとに成功させたプロジェクトについ
て、これを一般の人に広く知らせる活動はロータリー
広報にとって不可欠です。佐沼ロータリークラブでも
少年少女剣道大会や少年少女野球大会を主催して、そ
れを新聞にも取り上げられていることは、このことと
合致するのかなという感じがします。
　広報に於ける国際ロータリーの責務というのがあり
ます。事務局には次の様な責務があるそうです。①報
道機関やその外部との関係を通じて世界的にロータ
リークラブのプログラム、活動、業績について一般社
会に定期的に伝えることを確認すること、②会長、Ｒ
Ｉ理事会、事務総長が効果的な広報プログラムを立案、
実施するのを援助すること、③効果的な広報プログラ
ムを立案し、実行するためにロータリー地区クラブの
意欲を高め手法を示し指導すること。
　広報に於ける個々のロータリアンの責務としては、
各ロータリアンはロータリーの綱領、プログラム、活
動に充分に精通し、その綱領及び職業上の奉仕を通じ
てロータリーの意図と実績を推進する機会を求めるも
のと期待されております。ロータリアンは、ロータ
リーの活動、奉仕活動を確信するためにロータリーと
は何か、ロータリーは何をするのかについて直接的に
人に知らせて、自分達のクラブが地域社会においてそ
の存在を一層役立たせるようにしなければならない。
ということです。
　広報におけるロータリークラブの責務でありますけ
れども、各クラブは次の様なことを期待されておりま
す。建設的な対報道関係を維持する。成功を収めた奉
仕プロジェクトや活動でロータリーの意図と業績を明
らかにする場を、報道機関を通じて広報する。③ロー
タリアン誌、ワールドロータリーなど地域及び他の地

域情報を利用してロータリーの業績を地域社会内に広
める。これは、ロータリーの友や他の地域広報誌をよ
く読みなさいという意味が込められています。
　ロータリーの意図と実績を家族、友人、知人にも知
らせるようロータリアンは務める。
　ロータリアンとその使命、規模、プログラム、活動
を認識し、地域社会の指導者、青少年、関係団体との
理解を助長する。ロータリーの成果を損なわない、効
果を制約しなければならない地域社会内もしくはクラ
ブ内の状態を共生するために積極的に手法を講じる。
報道関係者をできる限り会員に迎える。
　ライオンズクラブについて参考のために少しお話い
たします。
　ライオンズクラブは、テキサス州のダラスロータ
リークラブのジョーンズ会員がロータリークラブを脱
会して1917年に創立したクラブです。ライオンズクラ
ブは各人がまず最大の利益を上げ、それを社会の奉仕
として還元することとし、精神面よりも経済面を先行
させていると見られ、多くの資金を社会奉仕に投じ、
例会は月 2回開催され、出席はあまりやかましくは言
わないようです。モットーは“We Serve”です。
ロータリーのモットーは“I  Serve”です。
・公共イメージの向上
　ロータリーの公共イメージというのは、ウェブサイ
トやソーシャルメディア、出版物だけでなく、会員の
活動や地域社会の参加によっても形づけられています。
そのためには公共イメージの向上は地区公共イメージ
委員会による取り組みだけでなくクラブの協力が欠か
せません。地区公共イメージ研修セミナーは、ロータ
リーを推進しロータリーに対する人々の認識を深める
方法を持ち帰りクラブに伝える絶好の機会と言えるで
しょう。研修セミナーの内容を少しお話します。
　研修の主題は、ロータリーがもたらす地域社会に影
響を与えるロータリーのストーリーを視覚的に伝える
こと。ロータリーの活動の中で効果的なストーリーを
使えることに重点を置いたものと言える。以下は研修
で取り上げることができる次第の例です。
・メディアとの協力：メディアとの関係を築く方法、
ロータリーのストーリーをメディアに伝える方法、イ
ンタビューの対応、地元の広報、メディアの専門家に
お願いする。又、ロータリー公共イメージコーディネ
イターに研修で取り上げられる資料があるかどうか問
い合わせると効果的である。研修内容に見合う方法と
して、ラインセンターが利用できる研修委員会のキッ
ト、研究者、ライブラリーから次のセッションに活用
することも 1つの案である。
・奉仕活動と地域社会：ロータリーのストーリーを伝
える、ソーシャルメディアを生かす。公共について基
本的なものを企画する。
　以上、主要なところをお話ししましたが、ネットで
見ることが出来ますので、詳しくはネットでご覧に
なって下さい。
　マスコミの利用方法は色々とあります。クラブの中
で検討して佐沼クラブの公共イメージ向上を図ってい
きたいと思っております。
　なお、昨年度から今年度にかけて当クラブに例年度
にない位、新しい会員が入ってきております。是非関
係委員会で研修セミナーを企画していただきたいと思
います。

フォーラム

村上正弘新入会員へバッジ授与村上正弘新入会員へバッジ授与
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